

190号
 令和3年度11号
 2022年2月1日
 住み良い町づくりへ
 ご意見・情報をお寄せください*

元気！緑&芥見東 自治会だより

<http://akutamidorittko.web.fc2.com/>

発行
 岐阜市 芥見東自治会連合会
 芥見東まちづくり協議会
 発行人:山田 正行
 編集:自治会だより編集部

☆新型コロナウイルス感染症【岐阜市第六波感染拡大阻止宣言】

新成人 新成人を祝い励ます会を開催

一芥見東自治会連合会総務部会長・後藤 憲次
 令和4年1月9日(日)「新成人を祝い励ます会」が柴橋市長をお迎えし、感染対策徹底のもと東部コミュニティセンターにて開催されました。当日は晴天に恵まれ、平成13年4月2日から平成14年4月1日生まれの初々しい晴れやかな新成人(芥見東62名、芥見南22名)が出席されました。ご家族や多くの人に支えられこの日を迎えられました皆さん、本当におめでとうございます。



式典は、自治会連合会長の挨拶より始まり、市長、来賓、恩師の心温まるお祝いの言葉を頂き、最後にお祝いの品贈呈の後、新成人代表の「誓いの言葉」が力強く述べられました。式典終了後、新成人の皆さんは短い時間ですが恩師を囲んだり、コロナ禍の厳しさを乗り越え久しぶりに会う友人達と笑顔の絶えないひと時を過ごしていました。一生に一度しかないこの式典は、新成人の皆さんにとってかけがえのない思い出になることでしょう。

緑豊かな自然に恵まれたふるさと芥見東、芥見南地区を決して忘れず将来の目標に向かい、勇気を持って前進される事を期待しております。 □■

新成人を祝い励ます会 誓いの言葉

一新成人代表・山内 秀馬さん

本日は、成人を迎えた私たちのためにこのような素晴らしい会を開いていただき、まことにありがとうございます。また、お忙しい中ご臨席賜りましたご来賓の皆様、先生方には、新成人を代表して心より御礼申し上げます。

私達も成人となり、すでに社会に出て働く者、学生として学業に励むものなど様々ですが、まだまだ未熟です。一人一人が成人としての自覚と責任を持ち、より一層社会に貢献できるように努力していきたいと思っております。



私は今、教員になるという夢を叶えるために勉強しています。このコロナ禍の中で、教育実習や人との出会いなど様々なことが制限されていますが、できることを一つ一つ身につけていくしかありません。また、今後もこのように予測困難なことが何度も訪れるのではないのでしょうか。いま私たちは何事もうまくいかないことがあっても、自分にできることから少しずつ積み上げていくことの大切さを学んでいるのだと感じます。

小さな頃からあこがれていた大人に近づけば近づくほど、大人であることがいかに責任を伴い、果たすべき役割が多いかという事に気付かされます。しかし、これから壁にぶつかった時でも、私たちは強く前を向いて進むことを誓います。私たちは江崎史夏さんという素晴らしい仲間と出会いました。彼女は小さな体で命いっぱい生きることを私たちに教えてくれました。今も史夏さんの笑顔はそれぞれの胸の中に輝き続けています。そしてこれからも共に歩んでいきます。

私たちを見守り、支えてくださった皆様に感謝し、立派な成人になることを決意し、新成人代表の挨拶とさせていただきます。 □■

中学校 地域ふれあい活動を行なって

一藍川東中学校1年1組・小栗 杏菜さん

11月20日、地域ふれあい活動を行いました。地域の方に講師をしていただき、マジックや紙工作、グラウンドゴルフなどを体験しました。

私はチェスとキンボールを体験しました。チェスは少しやったことはありましたが、しっかりとしたルールや戦い方を知りませんでした。実際にやりながらわかりやすく教えていただいて、動き方やこまの名前まで覚えることができました。そして、よりチェスを楽しめるようになりました。



次にキンボールを行いました。キンボールは初めてやりましたが年齢や学年関係なく楽しむことができました。

普段なかなか他学年の人や地域の方々に関わる機会がないので、この機会に会話をしたり、交流したりすることができて良かったです。 □■

配布

大洞	4-
東山	4-53
北山	38-339
北	5-85
桜台	23-294
桜市	25-112
5棟	4-16
6棟	4-23
2P	1-11
柏台	31-288
14棟	4-22
15棟	4-15
桐丘	23-168
桐市	6-25
紅葉	20-232
紅市	16-71
合計	212-1807

*「こうしては？」のご意見や話題、知恵、ご要望などを、芥見東公民館ポストまでお寄せください

☆オミクロン株の感染が拡大しています。手洗い、手指消毒、換気、マスク着用、少人数での黙食など基本的対策に努めましょう。

支部だより ほどほどの甘えがあっても

一岐阜市議会議員・堀田 信夫さん

私、歳男。今年36年ぶりに九星の一つである「五黄」の寅、この星の生まれの者は運気がつよいとのこと。“よっしゃ”と思いきや昭和25年生まれは「八方ふさがり」と、神社の張り紙。えっ！ なにっ！ それでも気を取り直し、久々に市主催の新春マラソンにトライしました。ですが、年甲斐もなくトレーニングなしでは無謀でした。スタートが私より数分後の孫に、娘に、妻にと抜かれヨレヨレでゴール。

昨年「私、人の世話にならんでね」を口癖にしていた方と、寂しい別れがありました。古希を過ぎた今、歩くことや人間関係の大切さを痛感しています。「地域社会には、ほどほどのお節介、ほどほどの甘えがあってもいいのでは」と思うこの頃です。



消防団 ～分団の活動と団員の募集～

一岐阜市中消防団芥見分団分団長・山口 登さん

芥見東地域の皆様にはいつもご協力を頂きましてありがとうございます。

岐阜市中消防団芥見分団には現在40名在籍していますが、その内芥見東地域では16名の団員（東9名、南6名、芥見1名）が活動しています。毎月1日と15日を点検日と定めて、万一の火災や非常事態に備えて、可搬ポンプのエンジン始動、水出し操作点検、地域のパトロールを午後8時から10時ごろまで行っています。

昨年は特別点検がコロナ禍で中止となりましたが、火災などの災害が、いつ起こっても迅速に対応ができるように訓練を行っております。また、例年通り12月26日より30日迄の5日間、年末特別夜警を実施いたしました。

芥見分団では毎年3月まで新団員を募集しておりますが、特に今回は3名の退団者がいますので、新団員を探しております。ぜひ私共と一緒に活動してみませんか。

連絡先 090-3482-6691 山口まで 



男性・女性ともに募集しています!



保存会 中将姫誓願桜2世がお嫁入り

一中将姫誓願桜保存会・泓 勝夫さん

築50年の県庁舎が現在の耐震基準に合わなくなり、現在安全で安心な県民の暮らしを守る県庁舎に建て替えられています。新庁舎前に公園が新たに整備され、その一角に県内の天然記念物である桜を植え県民に楽しんでもらうよう計画されました。そこに淡墨桜・揖斐の二度桜・臥龍桜・中将姫誓願桜を植えることになり、去る1月20日建造中の県庁前公園でその移植式が河合副知事、地元自治連合会会長や保存会役員立ち合いのもと実施されました。

中将姫誓願桜の原木は、地元大洞願成寺に生息する樹齢1,300年と言われ、ヤマザクラが突然変異して生まれた八重桜で、花びらが26~32枚もある大変美しい花を咲かせる木です。奈良・當麻寺の中将姫が植えたと言われる自然交配で生まれた桜としては、一本しかない極めて珍しい品種です。昭和4年に国の天然記念物に指定されており、今回寄贈された桜はこの原木から接ぎ木により県の白鳥林木育種事業地で採取し願成寺境内で樹高4.5m、枝幅2.5mに生育した2世です。



中将姫誓願桜保存会玉田会長は「県の玄関口の公園に桜が植えられることは大変嬉しく、中将姫も喜んでおられることと思います。」と挨拶されました。

コミバス ヘルパーを募集しています

一芥見東自治会連合会・編集委員

みどりっこバスは昨年7月に乗客80万人を達成し、地域住民のなくてはならない大切な足となっています。利用者の多くはお年寄りや、足腰に不安を抱えている方もいます。そんな方々の乗り降りや、荷物の持ち運びなどの手助けをヘルパーが担っています。



現在、約20名の方がヘルパーに登録されていますが、1ヶ月のローテーションを組むにあたり、2回以上の乗車を余儀なくされたり、乗車できない日もあります。

みどりっこバスヘルパー会では、新たなヘルパーを募集しています。ヘルパーに参加して地域デビューのきっかけにしませんか。連絡をお待ちしています。

みどりっこバスヘルパー会

☎ 058-241-1062 